



Se va diputada a MC por candidatura

MARTHA MARTÍNEZ

La diputada federal Paulina Aguado desertó del PAN y se sumó a la bancada de Movimiento Ciudadano (MC)

El coordinador de MC en San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez, anunció que tras su adhesión, la legisladora se registrará el próximo lunes como precandidata a la Alcaldía de Querétaro.

“Ante la imposibilidad de

tener una ruta ciudadana, ante el deseo de cambio, ante la negativa en una sociedad como la queretana de abrir la puerta a lo que significa Morena, que también es retroceso, Paulina da un paso al frente”, dijo.

En tanto, la diputada presumió una trayectoria de 20 años de servicio público, tiempo en el que, sostuvo, ha dado resultados y se ha manejado con transparencia.

“Querétaro necesita ser nuevamente ese lugar en el que crecí, seguro, ordenado, limpio, incluyente, tolerante, de apertura”, expresó.

MC, añadió, es la plataforma en la que puede seguir sirviendo a su comunidad.

Con ella, ya suman cinco los diputados de otros partidos que se incorporan a la bancada de MC, que inició la actual Legislatura con 23 integrantes y ahora tiene 28.